

大五建設社内報

～第29号～

平成28年10月17日発行

発行 都丸 貴志

〈安全大会〉

先日安全大会が行われました。社員と職人さん総勢166名が参加しました。講演会では漫画家の黒田クロさんをお呼びし、面白おかしくお話しされ、90分を楽しく過ごすことができたかと思います。黒田様から頂いたカレンダーは、掲示板に掲示しております。また、安全衛生優秀賞を岩渕主任が受賞しました。岩渕主任からは「他に受賞に相応しい方がいるにもかかわらず賞をいただき、有難うございます。普段はお客様に満足していただくこと、職人さんが動きやすい環境を作ることを気にして現場監督をしています。そのための下支えができるることは光栄ですし、とてもやりがいがあります」と謙虚なコメントをいただきました。



〈富岡どんと祭り〉

10月15日に弊社では初めてどんと祭りに参加しました。練習を何度も重ね、何とか形にして臨むことが出来ました。参加人数が多いためか、うまく踊れない部分もありましたが、楽しく踊ることができたかと思います。参加してわかるものもありましたので、今後に活かしたいと思いました。



富岡どんとまつり：平成28年10月15日

〈社旗〉

合同企業説明会に参加しているときは、右の社旗を持って行っています。9月、10月と説明会がありましたので、掲示しました。他の会社でも社旗を掲示するところはありますが、大五建設のは、建設業には見えない優しい感じがします。これもかんなちゃんを作ってくれた野口さんのおかげです。これを活かして採用活動で結果を残すようにします。



◎趣味・特技紹介

〈佐藤雅樹専務〉

佐藤専務の趣味は、ゴルフとバイクです。ゴルフはストレスを発散しに行くようですが、いつも逆に溜めて帰ってくるとのことです。ゴルフ場の綺麗な景色を眺め、心を研ぎ澄まして、仕事と次のゴルフで頑張ろうと思っているとのことです。
バイクは、なかなか乗る機会がないようです。しかし、僅かな時間で風を切りながら走るのが快適です。スタッフ紹介にも掲載していますが、将来は大型バイクでツーリングをしたいと考えております。そのために会社の業績を残すことと、体調を崩さないように気を付けます。



〈諏訪和義係長〉

諏訪さんの趣味は、自転車と農業です。自転車は半年以上前に買いましたが、最近は消防や地元の選挙応援など公私ともに多忙なため、あまり乗れていません。ゆっくり紅葉狩りをしながら走りたいとのことです。また、時間があれば通勤でも乗りたいという希望があるようです。

農業は、飯野さんに落花生をいただき、今年初めて育てたとのことです。先日無事に収穫が終わり、天下干しをしてどう食べるか模索しています。ネギも育てています。愛情がこもっていることもあり、とても美味しいようです。今は自家栽培のみですが、ゆくゆくはもっと拡大したい希望のようです。



愛車の自転車



自家栽培ネギ



飯野さんから頂いた落花生

〈永心寺様より感謝状〉

先日基礎や板金などの工事をさせていただいた永心寺様より9月28日に感謝状をいただきました。今後も何かがあれば弊社に依頼をしていただけるというとても有難い言葉も頂きました。こういうコメントをお客様から頂けるのも、一重に田貝さん的人柄かなと感じました。田貝さんは、「こちらこそ大変お世話になりました。どんなことでも引受けますので、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。」とおっしゃっておりました。



田貝さん的人柄でいただきました

〈大和ハウス工業様より感謝状〉



7月号で記事に掲載しましたが、石田さんが熊本県の復興に協力をしたということで、大和ハウス工業様より感謝状をいただきました。とても有難いと感じますし、率先して熊本県へ行っていただいた石田さんは社員の鑑です。技術だけではなく、その気持ちを他の社員にも伝えていただきたいと思います。また、他の社員には石田さんの行動を是非見習って、次の機会や現場で活かして欲しいです。

石田さん、おめでとうございます！

満面の笑みをしていただいた石田さん